
Protokoll der DLRG-Jahreshauptversammlung für das Berichtsjahr
2023

Die Jahreshauptversammlung (JHV) fand am 09.12.2024 von 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr im Vereinsheim
des Volkschors 1881 staƩ.

1 Begrüßung
Josef Reiter begrüßt alle Anwesenden. 

2 Benennung des Protokollführers
Katja Kastl wird zur SchriŌführerin ernannt.

3 Uǆ berprüfung der ordnungsmäßigen Einladung
Zur JHV ist fristgerecht und satzungsgemäß eingeladen worden.

4 Feststellung der Stimmberechtigung und Beschlussfähigkeit
a) Die Versammlung hat 24 sƟmmberechƟgte Mitglieder.
b) Die Versammlung ist beschlussfähig.

5 Beschluss des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
Es gab keine Einwände zum Protokoll. Dieses ist den Mitgliedern veröffentlicht worden.

6 Beschluss über die Tagesordnung
Es gab keine Anträge zur Aufnahme von weiteren Themen.

7 Gedenken der Toten
Josef Reiter ruŌ zum Gedenken der toten Mitglieder auf.

8 Berichte der Ressortleiter
a) Bericht des 1. Vorsitzenden: 

Die  Planung  eines  neuen  Vereinsheims  ist  im  letzten  Jahr  zurückgestellt  worden.  Da  das
gemeinsame Gefahrenabwehrzentrum nicht zustande kommt, muss in 2025 wieder über ein
eigenes Vereinsheim nachgedacht werden. 
Das Ufer des Badesees ist in 2024 provisorisch abgesichert worden. Eine langfrisƟge Lösung
wird  zusammen  mit  der  Gemeinde  gesucht.  Ebenso  muss  die  Wasserqualität  des  Sees
stabilisiert werden.
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Die Jubiläumsfeier zum 50 jährigen bestehen unseres Ortsverbandes im September ist gut
gelungen. Josef Reiter dankt nochmals allen Helfern für ihre Unterstützung.

b) Bericht der Leiterin-Einsatz:
Selina Rohe verlas den Bericht. Dieser ist als Anhang beigefügt.

c) Bericht der Leiterin-Ausbildung:  
Ayla SaƩler verlas den Bericht. Dieser ist als Anhang beigefügt.

d) Bericht der Jugend:
Simon Block trug den Bericht über die AkƟvitäten der Jugend in 2023 vor. Herauszuheben ist
das jährliche Pfingstzeltlager am Badesee mit Spaß, Spiel und GemeinschaŌ. Übernachtungen
am Badesee haben auch die restliche Sommerzeit in kleineren Gruppen am See staƩgefunden.
Dreimal ging beim gemeinsamen Kanufahren die Zeit kurzweilig vorbei und das gemeinsame
Plätzchen backen sowie der Besuch der Eisbahn rundeten das Jahr ab.

e) Bericht der kommisarischen Schatzmeisterin:

Michaela  Seitz gab  die  Einnahmen  und  Ausgaben  bekannt.  Durch  Mitgliedsbeiträge,  EH-
Kursgebühren, Veranstaltungen, Abnahmegebühren von ReƩungsschwimmabzeichen, Zinsen,
Spenden und Zuschüsse sind Einnahmen zusammengekommen.
Ausgaben  entstanden  u.a.  durch  Abgaben  an  die  Gliederung,  Materialeinkauf,
Lehrgangsgebühren,  Instandhaltungs-,  Betriebs-,  und  Verwaltungskosten  sowie
Versicherungsbeiträge.
Die Ausgaben sind niedriger als die Einnahmen, so dass die Kasse mit einem posiƟven Ergebnis
abschließt.
Der Steuerberater Herr Mieth hat die Unterlagen erhalten und geprüŌ.

9 Berichte der Revisoren

Die  Kasse  wurde  von Claudia  Brücher,  Oliver  Grimm  und  Heinrich  Meyer  geprüŌ. Es  gab  keine
Beanstandungen.  Die  Kassenprüfer  haben  ihre  Berichte  schriŌlich  abgegeben,  da  sie  alle  drei
verhindert waren.

10 Aussprache zu den Berichten

Es gab keine weiteren Fragen.

11 Entlastung der Kasse

Josef Reiter beantragte für die Kassenprüfer die Entlastung der kommisarischen Schatzmeisterin. Der
Antrag wurde einsƟmmig angenommen.

12 Entlastung des Vorstandes

Josef  Reiter  beantragte  die  Entlastung  des  Vorstandes.  Der  Antrag  wurde  einstimmig
angenommen.

Protokoll JHV 2023.doc            Katja Kastl Seite 2 von 4



13 Bestimmung des Wahlvorstandes

Bernd Marquard übernimmt den Vorsitz des Wahlvorstandes. Erik  Kilian erklärt sich zum Beisitzer
bereit und ChrisƟan Schick führt das Wahlprotokoll.

14 Neuwahlen

Das Wahlprotokoll ist angefügt. Die Ämter wurden folgendermaßen gewählt:
Vorsitzender: Josef Reiter, stellv. Vorsitzender: Marco Friedl
Leitung Einsatz: Patrick Wilhelm stellv. Leitung Einsatz: Dennis Schönfeld
Leitung Ausbildung: Ayla SaƩler stellv. Leitung Ausbildung: Frank Hebeisen
Schatzmeisterin: Michaela Seitz stellv. Schatzmeisterin: Sonja Rapstein
SchriŌführerin: Katja Kastl
Beisitzer: Steffen Seitz, Stefan Rapstein
Revisoren: Steffen Schickedanz, Hendrik Kempf, Stefan Kastl
Der Vorstand erteilt BeauŌragungen für Géraldine Herold, Tim Jäger und Selina Rohe.

15 Wahl der Delegierten zur Kreisverbandstagung

Alle  drei  Jahre  findet  die  Kreisberbandstagung  staƩ.  Dazu  kann  der  OV Hainburg  acht  Deligierte
senden.  Für  jede angefangene Hundert  Mitglieder ist  eine  Person zu wählen.  Der  Vorsitzende ist
gesetzt.  Die  restlichen  sieben  Personen  werden  der  Reihe  nach  aus  dem  Vorstand  besetzt.  Als
stellvertretende Personen wurden Steffen Seitz, Tim Jäger, Steffen Schickedanz, Géraldine Herold und
Erik Kilian einsƟmmig gewählt, die bei Verhinderung einspringen können.

16 Budget 2025

Josef Reiter stellt den Mitgliedern das Jahresbudget für 2025 vor. Es handelt sich mit ca. 46.000 € um
eine Rahmenfreigabe mit Spielraum. Die Einnahmenprognose wird nicht getäƟgt, da sie auf relaƟv
ungenauen Schätzungen basiert, die aus dem Vorjahr abgeleitet sind.
Das Budget ist als Anhang beigefügt.

17 Ehrungen

Bernd Marquard ehrt Alexander Heeg für seine 40-jährige Mitgliedschaft in der DLRG Hainburg
und überreicht ihm weiterhin das Verdienstabzeichen in Silber. Andreas Kraus wird mit dem
Verdienstabzeichen in Bronze geehrt.

18 Verschiedenes

Bernd  Marquard  erinnert  an  die  Bezuschussung  des  Kreisverbandes  für  Materialbestellung  zur
Schwimmausbildung bis zu einer Höhe von 500 €. Diese Unterstützung läuŌ Ende 2024 aus.

Die Wassersporƞreunde laden am 13.01.2025 zu einer InformaƟonsveranstaltung zur EnergiesituaƟon
des Hallenbades in Großkrotzenburg ein. Es wird um zahlreiche Teilnahme gebeten.
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Es wird gebeten, die zur Jubiläumsfeier zum Dienst ausgehändigten blauen Poloshirts biƩe wieder an
den Vorstand zurück zu geben.

Frank Hebeisen lädt zur Teilnahme an der WeƩe zwischen Rewe Hainstadt und dem Bürgermeister am
14.12.2024 ein.

Ayla SaƩler weist auf die Spendenbox für ein Geburtstagsgeschenk für Liara hin.

19 Abschluss

Josef Reiter bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern für ihre Teilnahme.
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